

Se reactivó proyecto ‘Parques del Pinar’ en Yumbo

Boletín No. 08
101.1-04.08
Febrero 07 de 2025



Fotografía Alcaldía de Yumbo. En la foto Alexander Ruiz García, Alcalde de Yumbo, Edwin Cortázar Villabón Gerente de IMVIYUMBO y Andrés García, Gerente Proyecto Aurora.

Tras años de suspensión del proyecto ‘Parques del Pinar’ debido a dificultades financieras de la constructora original, el Instituto Municipal de Reforma Urbana y de Vivienda de Interés Social de Yumbo – IMVIYUMBO adelantó un análisis técnico, jurídico y financiero que permitió dar continuidad al proyecto con nuevos aliados inversionistas. Este logro representa un paso significativo en el compromiso continuo por dar solución a las 336 familias que han esperado por años su vivienda.

Dicho proyecto surge actualmente con el nombre de ‘Aurora, el inicio de una nueva historia’, ratificando el compromiso de la nueva empresa constructora GEOARQ S.A.S., con el municipio de Yumbo y, en primer lugar, con las familias afectadas.

“Estoy feliz y orgulloso de poder anunciar esta noticia después de muchos años de espera. Nos hemos caracterizado en nuestro gobierno por hablar con hechos y hoy estamos cumpliendo”. Así lo comunicó el alcalde los yumbeños, Alexander Ruiz García.

Esta reactivación por parte de la nueva constructora se realizará por fases, la primera se centrará en brindar soluciones a las personas que se encontraban en proceso de escrituración o que habían realizado pagos para la cuota inicial, garantizando que cada beneficiario original reciba la atención e información que requiere.

Motivo por el cual, el alcalde Alexander Ruiz García invita a las personas que desean conocer más sobre esta reactivación a que se acerquen a la sala de ventas, ubicada en La Nueva Estancia, donde serán atendidos por el personal de la UTPP para mayor información.